



NICOLÁS MADURO MOROS
PRESIDENTE DE LA
REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

Caracas, 29 de noviembre de 2023

**Excelentísimo Señor
Mahmoud Abbas
Presidente del Estado de Palestina
Ramala.-**

Hoy, 29 de noviembre de 2023, Día Internacional de Solidaridad con el Pueblo Palestino envío un fraternal y cálido abrazo a nuestros nobles hermanos palestinos, en nombre del Pueblo y del Gobierno venezolanos. Hoy más que nunca, observamos con indignación el recrudecimiento de la agresión contra la vida y la propia existencia del heroico pueblo palestino, recobrando con más fuerza la imperiosa responsabilidad de todos los Estados del mundo de intervenir para parar los deploables crímenes de guerra y de lesa humanidad perpetrados por el régimen sionista, los cuales calificamos como un genocidio sistemático, contra las heroicas poblaciones de Gaza y Cisjordania.

El pueblo de Bolívar y Chávez observa con horror cómo el régimen genocida en Tel Aviv destruye indiscriminadamente iglesias católicas y ortodoxas, mezquitas, y peor aún, hospitales y campos de refugiados, en franca violación del derecho internacional y el derecho internacional humanitario. Jamás antes habíamos visto que se dirigieran ataques premeditados a ambulancias que transportan a civiles heridos, o se cometieran masacres indiscriminadas contra cientos de niños, niñas, mujeres y ancianos, y se amenace a viva voz con lanzar bombas atómicas contra un pueblo inocente.

Calificamos como alarmantes las declaraciones de un ministro sionista que declara con aterradora convicción que Israel debe lanzar una bomba atómica para matar a todos los palestinos de Gaza. Este tipo



NICOLÁS MADURO MOROS
PRESIDENTE DE LA
REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

de barbaridad es inédito en el escenario internacional, y es la cosecha de una ideología más peligrosa que la Nazi. Quizás todo esto sea la lamentable conclusión esperada de estas ideologías de supremacía racial, de la codicia y de la barbarie del capitalismo y el imperialismo. Este nihilismo recargado de odio pretende aniquilar un pueblo completo como el palestino, y no podemos equivocarnos, vendrá eventualmente también en contra de todos los pueblos pacíficos del mundo.

Toda Venezuela, pueblo y gobierno, gritamos desde lo más profundo de nuestras almas: ¡Paren el genocidio contra el pueblo palestino! En nombre de los pueblos cristianos del mundo, llamo a nuestros hermanos musulmanes, a los pueblos árabes y a los pueblos del mundo a alzar sus voces en contra del genocidio sionista contra el pueblo palestino.

Sabemos que toda la América Latina se encuentra del lado correcto de la historia, al lado de la humanidad, cuando escuchamos las palabras cínicas del Presidente de Israel, criticando nuestra posición regional digna a favor de nuestros hermanos y hermanas de la noble Palestina.

Venezuela seguirá exigiendo al Estado de Israel el levantamiento inmediato y definitivo del brutal, ilegal, pero sobre todo inhumano bloqueo al que está sometido el pueblo palestino, pero agregamos ahora una exigencia en nombre de toda la humanidad, en nombre de los cristianos, los musulmanes y los judíos de nuestro mundo: el cese inmediato del genocidio contra el pueblo palestino en Gaza y Cisjordania; la entrada inmediata de la ayuda humanitaria para el pueblo palestino; y el fin de este horror, que no se puede calificar de una guerra sino de uno holocausto en vivo.

Si el gobierno en Tel Aviv desea alcanzar la seguridad y la paz, no requiere de bombas de fósforo o de racimo, u otras armas denunciadas por la comunidad internacional, tampoco necesita de portaviones y



NICOLÁS MADURO MOROS
PRESIDENTE DE LA
REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

submarinos nucleares de potencias extrarregionales en el Medio Oriente. Lo único que necesita es justicia. Con la justicia, llegará seguramente la paz y la tranquilidad para el pueblo de Israel. Pero nunca antes.

El pueblo y el gobierno de la República Bolivariana de Venezuela desean renovar nuestro pleno apoyo al derecho a la libre determinación del pueblo hermano de Palestina y el pleno derecho a establecer su Estado soberano, con fronteras internacionalmente claras y universalmente reconocidas, de conformidad con la Carta de las Naciones Unidas y las resoluciones relevantes de la Asamblea General y el Consejo de Seguridad.

Venezuela estará siempre con la Causa Palestina y su justa lucha, y por eso llevamos a cabo iniciativas y actividades que promuevan la reivindicación de ese hermano pueblo, sin dejar de respaldar las acciones por parte de las Naciones Unidas y demás organismos internacionales dirigidas a poner fin a las ilegales ocupaciones de sus territorios, por parte del Estado de Israel.

Finalmente, aprovecho esta gran ocasión para reiterar la posición histórica de Venezuela, en defensa de la soberanía, independencia y autodeterminación del Pueblo palestino, a la vez que expresa su fuerte apoyo al Gobierno de la Autoridad Nacional Palestina.

Nicolás Maduro Moros